

El Dr. Enrique Cabrero realiza una visita de trabajo a la República Francesa

Comunicado 84/17

Ciudad de México, a 10 de noviembre del 2017.

Los días 9 y 10 de noviembre, el Dr. Enrique Cabrero Mendoza, Director General del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) realiza una visita a Francia para estrechar vínculos en materia de colaboración científica y tecnológica. Francia siempre ha estado entre los primeros cinco países de destino de los becarios Conacyt en el extranjero. Con esta visita de trabajo, se busca explorar posibilidades para incrementar este número. La visita tiene también como objetivo, profundizar las relaciones de cooperación en investigación científica e innovación con instituciones francesas.

El Dr. Cabrero se entrevistará con la Dra. Frédérique Vidal, nueva Ministra de Enseñanza Superior, de la Investigación y de la Innovación. Con ella se hará una revisión de la agenda bilateral en ciencia, tecnología e innovación identificando temas prioritarios para los próximos años.

La agenda contempla también un encuentro con la Dra. Anne Peyroche, Presidenta interina del Centro Nacional de Investigación Científica (CNRS por sus siglas en francés). En el marco de esa visita, se firmará el Convenio de renovación de la Unidad Mixta Internacional (UMI) “Laboratorio Franco-Mexicano de Informática y Automática Aplicadas” UMI- LAFMIA. Las UMI son punta de lanza de la acción internacional del CNRS, ya que son estructuras de articulación, en las que los equipos franceses, por un lado, y las instituciones asociadas extranjeras, por el otro, funcionan integradamente. UMI- LAFMIA es la primera Unidad Mixta Internacional establecida en México, en alianza con el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional (Cinvestav), la Universidad Tecnológica de Compiègne, la Universidad Grenoble Alpes y el Instituto Nacional Politécnico de Grenoble.

Se contempla también la firma de un Convenio marco de cooperación entre el Conacyt y el Instituto de Investigación para el Desarrollo (IRD, por sus siglas en francés). Dicho Convenio permitirá proyectos conjuntos de investigación en temas ambientales, tales como Agua y Zonas Áridas. Por parte del IRD, el Convenio será firmado por la Dra. Elisabeth Barbier, Directora General de la institución.

Un tema prioritario en la agenda de la visita serán los preparativos para la realización en México, en mayo de 2018, del Tercer Foro Franco-Mexicano de Ciencia, Tecnología e Innovación. Las dos primeras ediciones de este Foro (2013 y 2015) han estrechado los vínculos entre las comunidades de ciencia e innovación de los dos países. Entre los temas que se abordarán en el Tercer Foro destacan la innovación en la industria aeronáutica y la biotecnología, así como las matemáticas, el cambio climático y la formación de capital humano.

Como resultado de la visita, se espera un mayor intercambio de estudiantes, científicos y tecnólogos de ambas naciones, así como la definición de proyectos de colaboración que ayuden a definir y aportar soluciones a problemáticas comunes. En el Conacyt estamos convencidos que la cooperación internacional general conocimiento para transformar al mundo.

Enlaces

- [Reformas](#)
- [Portal de Obligaciones de Transparencia](#)
- [Sistema Infomex](#)
- [INAI](#)

¿Qué es gob.mx?

Es el portal único de trámites, información y participación ciudadana. [Leer más](#)

[English](#)

Temas

[Declaración de Accesibilidad](#)

[Aviso de privacidad](#)

[Términos y Condiciones](#)

[Política de seguridad](#)

[Marco Jurídico](#)

[Mapa de sitio](#)

Contacto

Mesa de ayuda: dudas e información

gobmx@funcionpublica.gob.mx

[Denuncia contra servidores públicos](#)

Mantente informado. Suscríbete.



Síguenos en



gob.mx